

## García Larraburu se reunió con el Grupo Vocal Sur

viernes, 09 de marzo de 2018

La Senadora Silvina García Larraburu visitó el Circulo Chileno Gabriela Mistral y se reunió con los integrantes del Grupo Vocal Sur. Los artistas compartieron con la parlamentaria su primer disco musical, concretado luego de muchos años de trabajo. El mismo consta de 12 composiciones folklóricas que abordan diversos géneros.

García Larraburu puso en valor la tarea que realizan: “Hace más de 20 años que conozco a los integrantes del grupo; hemos compartido muchas actividades y me enorgullece ver plasmado su talento en un disco que implica tanto esfuerzo y dedicación”.

Agregó: “Más allá de sus obligaciones individuales, es clara su vocación por el arte y la cultura, traducida en un enorme compromiso y amor por la música”.

Los miembros del grupo Vocal Sur, Liliana Gómez, Juan y Javier Areal, agradecieron a la Senadora por todos los años de apoyo y el constante acompañamiento en su trayectoria.

Luego de la entrega del subsidio la Senadora expresó: “Este disco es un sueño hecho realidad y el resultado de una hermosa construcción colectiva. Para mí es un honor haber sumado un granito de arena en esta obra que contiene grandes artistas”.